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RESUME

Nous avons visé un patrimoine architectural glorifié par son originalité, il se présente dans 1’architecture des minarets
ottomans en Algérie. Nous avons trois objectifs :

«» Chercher les formes qui déterminent la typologie des minarets.

< Tracer un canevas qui détermine les caractéristiques et les éléments architecturales variant et invariant des minarets
d’Ar al sultan.

«» Rechercher une référence architecturale originale pour la conception des futurs minarets identifiés par une
architecture pure.

Pour ce faire en a choisi la méthode monographie architecturale, sous la directive de I’observation et du travail du terrain qui a
enrichi notre analyse architecturale, tout en introduisant une lecture approfondie de leur histoire.

Les résultats de notre recherche se sont enrichie et renforcée gréce a la discrimination et la richesse architecturale qui
représentent ces dernieres.

Les minarets choisis comme cas d’étude sont : minaret de la mosquée Aldjaiche, minaret de la mosquée Sidi Abderrahmane
athaalibi et minaret de mosquée al hawatyn.

MOTS CLES: Minarets ottomans, originalité, héritage, référence, monographie architecturale, identité architecturale,

typologies architecturales ,variantes, invariantes.
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ABSTRACT

Our study presents an originality which persists in its results, because we aimed at an architectural heritage glorified by its
originality , it appears in the architecture of the ottoman minarets in Algeria . We have three objectives:

«» Look for the forms which determine the typology of minarets.

« Draw a pattern which determines the architectural characteristics, the variant and the invariant element of d’Ar
sultan’s minarets.

«» Research for an original architectural reference for the design of the future minarets identified by pure architecture.

We have chosen the architectural monograph method, under the directive of the observation and the work of the ground which
enriched our architectural analysis.

Minarets which we choose in our study are: minaret of the mosque Aldjaiche, the minaret of the mosque Sidi Abderrahmane
Athaalibi and the minaret of mosque Al hawatyn.

We get rich results thanks to the determination and the architectural wealth which represent these minarets.

KEYWORDS: Minarets Ottomans, originality, heritage, reference, architectural monograph, architectural identity,
architectural typologies, variants, invariants.
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